

Proyecto parque fotovoltaico

GUAYEPO III

Lic. 02627 del 02 de noviembre de 2022 | Recurso de Reposición 00087 del 24 de enero de 2023.

Boletín informativo, Edición 009 – julio 2025



Cascajal renace con el poder de "Conexión Je"

Gracias al trabajo conjunto entre JE Jaimes, Enel Green Power, colaboradores en general de las empresas contratistas del proyecto Guayepo III y la comunidad de Cascajal, este lugar volvió a brillar.

El parque, que durante años estuvo deteriorado y sin uso, hoy cuenta con juegos renovados, árboles sembrados, zonas limpias y seguras, y sobre todo, la alegría de los niños y niñas que volvieron a hacerlo suyo.



Esta transformación no fue obra de una sola mano. Fue un ejercicio de voluntariado donde equipos de JE Jaimes y Guayepo III trabajaron hombro a hombro con la comunidad, con brochas, herramientas y sonrisas, para recuperar un espacio que merecía volver a la vida.

"Este ha sido un espacio muy especial para nosotros como equipo de Enel Green Power. Más allá del trabajo técnico, ha sido una oportunidad para compartir, disfrutar y fortalecer los lazos con la comunidad de Cascajal. No solo estamos aquí para construir un parque solar, también estamos para aportar desde lo humano, trabajando hombro a hombro con la gente del territorio. Eso es lo que realmente marca la diferencia y deja una huella", destacó Jorge Melo, Site Manager.

Hoy, Cascajal no solo tiene un parque renovado. Tiene un símbolo de lo que se puede lograr cuando se une el propósito de una empresa con los sueños de su gente.

Manos que construyen, pies que avanzan: una jornada para cuidarlos

En Guayepo III, cada avance es posible gracias a las manos que levantan estructuras y a los pies que recorren el terreno bajo el sol. Por eso, Negratín empresa contratista de Enel en la construcción del parque solar, dedicó un momento a lo esencial para cuidar a quienes hacen posible este proyecto.

La campaña de cuidado de manos y pies fue una pausa necesaria para recordarnos que el bienestar comienza por lo más básico que es **aprender a proteger nuestras extremidades**, las mismas que cada día nos sostienen y nos permiten trabajar con seguridad.



Esta iniciativa no solo refuerza nuestra cultura de seguridad. También reafirma que, en Negratín, el bienestar es un compromiso que se construye con acciones concretas, desde lo más cotidiano, pero con un gran valor humano.



Durante la jornada, compartimos charlas sencillas pero valiosas, entregamos kits preventivos y realizamos demostraciones prácticas sobre el uso adecuado de los elementos de protección personal. Pero lo más importante fue ver cómo los trabajadores se involucraron, hicieron preguntas y compartieron experiencias. Porque cuando se habla de cuidado, todos tenemos algo que decir y mucho que aprender.



Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+1649 Empleos generado

Alcanzando una vinculación del 62% de mano de obra del área de influencia.

Resolvemos tu PQRS

OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

ட் Peticiones ட் Quejas ட் Reclamos ட் Sugerencias

Lunes a viernes

8 a.m. a 12 p.m. – 2 p.m a 4 p.m Carrera 5 # 4 - 46 - Corregimiento de Santa Rita municipio de Ponedera

